

MANUEL FDEZ.
OLVERA

IDEAL 28-10-2004

EL AVE (LINO)

TENIENDO en cuenta que Molvízar sigue siendo 'zona azul' y que Benavides se perdió (ideológicamente hablando), aquella noche en que pretendió echar de una reunión, nada más y nada menos, que a la ya desaparecida Carmen García Bloise, sólo queda un garbanzo negro en el panorama político costero: Salobreña.

En Salobreña hay un tío con suerte. Más que por habilidad suya -y mucho menos de sus grises y bisoños colaboradores- AVE (lino) se mantiene en el cargo, por la torpeza, avaricia y afán de protagonismo de sus rivales políticos. Ninguno de los cabezas de lista de la oposición municipal salobreñera (Coello, Palomares, Pérez Cobos y ahora también Collado) quieren, en esta parroquia, ser monaguillos ni sacristanes: todos quieren ser párrocos. Y así, mientras ellos no se pongan de acuerdo, AVE (lino) seguirá reinando (gracias a Esther López Haro, PA) de forma imperial en la Villa. Ya ven, y eso que allí (la oposición) lo tendría mucho más fácil que en Motril. Sería ponerse de acuerdo, en un pacto parecido al de Almuñécar en la anterior legislatura: dos años cada uno y moción de censura al canto. Con la ventaja de que AVE (lino) de mociones, entiende.

Pero yo creo que la clave está en la disputa interna del PSOE salobreñero. Si Pérez Cobos siguiera fiel y dentro del PSOE, no me cabe la menor duda que el aparato granadino hubiese dado el 'placet' para cargarse al único bastión importante que queda en la Costa en manos del PP. Pero Pérez Cobos firmó su sentencia de expulsión del PSOE, en el momento en que decidió no renovarle el contrato en la guardería municipal, a la hija de Ángel Díaz Sol. Y Pérez Cobos está, pero ya no es. Yo creo -en realidad- que eso es lo que le está salvando el pellejo a Jesús Avelino Menéndez. Sea por lo que fuere, Salobreña sigue -por ahora- fuera del mapa monocolor del actual Movimiento Nacional que pastorea toda la Costa.